

# ASPIRASI WARGA

## Korem 063/SGJ Peringati Nuzulul Quran 1443 H. 2022 M

Agus Subekti - [CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM](http://CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM)

Apr 20, 2022 - 21:19



KOTA CIREBON - Korem 063/SGJ menggelar peringatan Nuzulul Qur'an 1443 H/2022 H bertempat di Masjid Miftahul Jannah Makorem 063/SGJ Jalan Brigjend Dharsono By Pas Kota Cirebon, Rabu (20/4/2022)

Dalam rangka memperingati peristiwa turunnya Kitab suci Al Quran pada bulan suci Ramadhan, Korem 063/SGJ menyelenggarakan peringatan Nuzulul Quran dengan mengusung tema "Implementasi nilai-nilai Ramadhan dalam kehidupan

prajurit".

Kesempatan tersebut dimanfaatkan oleh Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P untuk membekali anggotanya dengan siraman-siraman rohani yang disampaikan oleh pencerahan K.H. Ja'far Sodik yang didaulat untuk mengisi kegiatan tersebut.

Dalam sambutannya, Danrem 063/SGJ menyampaikan bahwa momentum peringatan Nuzulul Quran ini sangat baik, kita sebagai umat muslim yang hidup didunia ini penuh dengan dosa dan kealpaan, momen ini sebagai introspeksi diri bagi kita sendiri apakah kita sudah dapat menjadi manusia yang bertakwa.

"Perintah sholat merupakan perintah yang langsung disampaikan oleh Allah S.W.T kepada umat Nabi Muhammad S.A.W , kita sebagai abdi negara tidak ada alasan untuk meninggalkan sholat" ucap Danrem

Lebih lanjut Danrem menyampaikan bahwa Dalam keadaan bagaimanapun dan dimanapun tempatnya kita wajib menunaikan sholat,tidak bis berdiri bisa dilakukan dengan duduk, tidak bisa duduk bisa dengan berbaring tidak bisa berbaring bisa dengan bahasa isyarat.

Dalam kesempatan peringatan Nuzulul Quran tersebut diawali dengan pembacaan ayat suci alquran, siraman rohani dan diakhir dengan doa oleh pencerahan.

Hadir dalam kegiatan Nuzulul Quran tersebut Kasrem 063/SGJ, Para Kasi Korem 063/SGJ, Dan/Ka Sat Disjan Area Service Korem 063/SGJ, Seluruh anggota Makorem 063/SGJ, perwakilan dari Sat/Disjan area service Korem 063/SGJ dan perwakilan ibu-ibu Persit KCK Koorcab Rem 063 PD III Siliwangi. (Bekti)